

## BOWLING TOURNAMENT 2023

## 賛助会合同ボーリング大会

2023



成田支部  
橋本 修一

令和5年10月19日午後6時から、千葉市のアサヒボーリングにて、千葉県建築士事務所協会と賛助会合同ボーリング大会が開催されました。昨年に引き続き2回目です。ルールは、昨年同様のハンディマッチ戦です。各自ボールを用意して、準備が出来次第開始しましょう(写真1)。

今年も青山さんは、元気です。「今年こそ優勝するぞ。」と語ってくれました(写真2)。井桁正昭会長と星野正行副会長も、静かに闘志を燃やしていました(写真3)。



写真2



写真3

大木建雄副会長と藤原満さんも、余裕のVサインです(写真4)。賛助会の辻板金さんと中村良広さんも今年は上位進出を目指しています(写真5)。



写真4



写真5

宍倉義昭さんは相変わらずお元気いっぱいです(写真6)。そんな中今年も青山さんが、出だし好調にスコアを伸ばしています。大木さんも同様に調子が良さそうです(写真7)。賛助会の方々、若さで投げてきますので、ピンがはじけ飛んで、見ていて気持ちが良くなります。



写真6



写真7



写真1

さらにゲームは、加熱していきラストスパートです。最後の盛り上がりには皆さん汗をふきながら、頑張っています。さて、試合の行方は、どうなったのでしょうか。

それでは、場所を移して居酒屋で表彰式を兼ねた懇親会です。トップは、賛助会の女性の方でした。我が事務所協会のメンバーはというと、実に大木さんが二位に入りました(写真8)。5、6位に吉野さんと星野さんがきて、8位に井桁会長でした。注目の青山さんは、なんと20位でした。スコアは2ゲームトータル301点で1位だったのですが、ハンディがー120では、さすがに上位進出は、無理ですよね。次回はもう少しハンディを下げてあげてください。この後懇親会では、皆さん和やかに楽しみました(写真9)。又、来年も開催されるようですので、皆さんも参加してください。



写真8



写真9